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.VERBALE ASSEMBLEA GENERALE 
.FELIS NITRA “CLUB ITALIA” 

Sabato, 15 Luglio 2017 ore 17,00 
 

L’Assemblea, verificata la presenza di tutti i partecipanti, inizia alle 17.00 come da convocazione 
del 2 marzo 2016 ed ha il seguente Ordine del Giorno: 

1) Situazione presenze e deleghe 
2) Relazione del Presidente 
3) Relazione del Segretario 
4) Relazione del Tesoriere 
5) Relazione del Revisore dei Conti 
6) Approvazione bilancio consuntivo 2016/2017 e preventivo 2018 
7) Proposta modifiche al Regolamento Interno Club Italia e relative delibere 
8) Proposta modifiche a Regolamenti FFS e relative delibere 
9) Proposta modifiche a Regolamenti FIFe e relative delibere 
10) Resoconto della FIFe G.A. 2017 
11) Rapporti con LG Italiani riconosciuti MIPAAF. 
12) Proposte per attività del Club 
13) Varie ed eventuali 

1. Situazione presenze e deleghe 
All’assemblea partecipano i seguenti Soci: 
1. Donatella Mastrangelo (con 9 deleghe: Micaela Affaticati, Gianluca Ciraci, Alessandro Di Chio, 

Marinella Di Nardo, Annalisa Gra, Helene Loffeld, Maria Angela Resera, Fanny Tavernise, 
Genni Eugenia Verrucci) 

2. Anna Wilczek 
3. Marco Mazzoni (con 5 deleghe: Sabrina Bellodi, Daniela Brocanello, Katia Case, Silvia 

Ranzani e Debora Salvalaggio) che verbalizza. 
4. Simone Caratozzolo 
5. Andrea Montino (con 1 delega: Emilia Varisco) 
6. Daniela Campagnia (con 1 delega: Marina Marazzi) 
7. Masha Baldi 
8. Loredana Barissa 
9. Laura Brama 
10. Sonia Calignano 
11. Elisabetta Di Salvo (con 3 deleghe:Rachele Cavalini, Lorenzo Mannucci, Serena Locci) 
12. Alessandro Giulianelli 
13. Benedetta Grillo 
14. Myroslava Koretska 
15. Amelia Michalska 
16. Carlo Monti con una delega (Lyudmila Katunina) 
17. Carmelina Ortoni 
18. Anna Rosada 
19. Gabriele Zani 
Totale presenze: 19 + 20 deleghe per un totale di 39 votanti su 58 Soci in regola e aventi diritto al 
voto. Maggioranza semplice 20 voti; maggioranza qualificata 26 voti. 

2. Relazione del Presidente 
La presidente annuncia che i lavori dovranno essere conclusi entro le 20.per partecipare alla cena 
sociale. 
Dopo la cena si terrà presso la stessa sede in cui si tiene a GA la premiazione del campionato 
sociale 2016 . 
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La presidente prosegue parlando del rapporto con LO di FFS. Al di là dei ritardi non abbiamo avuto 
gravi inconvenienti. Si è stabilito un buono scambio di informazioni tra la segreteria del Club e 
l’ufficio LO di FFS che sta veramente impegnandosi per soddisfare le nostre esigenze. 
Si era chiesto ragione delle spese postali giudicate eccessive. Non abbiamo ancora ricevuto risposte 
esaurienti dalla presidente di FFS Ivankova, che ha solo fatto presente che ci sono tipi di 
corrispondenza che costano più e altri meno e loro avevano mediato tra gli estremi. Secondo loro i 
6€ erano la quota con cui rientravano delle spese considerando tutti i casi tra i due estremi. 
Allmomento non hanno accolto richiesta di scendere nuovamente a 4€. 
Si accenna alla questione del cambio dei moduli avvenuto da gennaio. Da Bratislava hanno 
cambiato la modulistica relativa alle certificazioni veterinarie. Il segretario precisa che il lavoro è a 
buon punto e siamo operativi, raccomanda anche ai soci di essere precisi e solleciti nell'aggiornare i 
propri dati in quanto la stessa segretaria del LO FFS lo utilizza per tenere traccia delle nostre 
pratiche e informare il Club del loro stato. 
La presirente informa i presenti sul numeri dei soci del Club, spiegando il leggero decremento come 
dovuto specialmente ai soci tuttora in sospeso per colpa del mancato assenso da parte di ANFI. 
Viene ribadito che i rapporti sono sempre ottimi con FFS e che con loro c'è grande collaborazione a 
livello anche delle recenti problematiche in merito a questa situazione, stiamo ottenendo grande 
disponibilità da parte della presidente di FFS Ivankova che sta ripetutamente sollecitando ANFI e 
FIFe. 
Viene comunicato che la traduzione inglese degli statuti di FFS è disponibile, sarà inoltrata dalla 
vicepresidente Anna Wilczek alla Presidente al più presto per renderla quindi disponibile a tutti i 
Soci. 
Si stabilisce che il Consigliere Andrea Montino tradurrà in inglese il verbale della scorsa assemblea 
e di quella presente. 
La Presidente illustra quindi la situazione di giudici e allievi giudici. Fanny Tavernise da settembre 
2016 è diventata giudice internazionale per la Cat.IV secondo la precedente suddivisione e sta 
studiando per l’integrazione dei gatti ex Cat.III passati ora in Cat.IV. 
Non vi sono notizie riguardo a Laura Manunta, Marco Mazzoni dopo un periodo di assenza 
riprenderà l’attività di allievo a partire dal prossimo novembre. 
La Presidente si congratula quindi con i soci in generale per gli ottimi risultati ottenuti a livello di 
attività espositiva, sottolineando in particolare che il Club può annoverare con Felidream Gilda di 
Carmen Ortoni un altro Mediterranean Winner . Si complimenta con i soci per l’elevato standard dei 
loro gatti e per i lusinghieri risultati. 
La Presidente propone infine di variare l’ordine della discussione ed inserire prima di affrontare le 
modifiche al regolamento e dopo la discussione del bilancio i casi di carattere disciplinare relativi ai 
soci Lina Abate e Barbara Nelli. La richiesta viene approvata alla unanimità.   

3. Relazione del segretario 
Il segretario ringrazia i soci per la pazienza dimostrata in occasione della migrazione dei sistemi 
informatici su un nuovo provider e per la collaborazione prestata da alcuni di loro nel risolvere 
alcune problematiche. Esistono ancora alcuni inconvenienti di minore entità che sono in fase di 
correzione, il segretario richiede ancora qualche tempo per la chiusura di questa fase scusandosi per 
il disagio. 
Il segretario ricorda i cambiamenti introdotti nella modulistica e nei regolamenti da parte di FFS e 
sollecita chi avesse ancora in sospeso l’invio dei nuovi moduli di certificazione veterinaria che sono 
stati loro inviati in Aprile a mezzo posta elettronica. 
Viene quindi illustrata la situazione dei soci. Rispetto alla precedente GA un socio ha rassegnato le 
proprie dimissioni, un socio non ha rinnovato e per un socio è in corso un procedimento disciplinare 
(vedi punto seguente). Il numero di soci in regola per il 2017 è quindi sceso a 58, anche se vi sono 7 
richieste in corso di esame in attesa della approvazione di ANFI (vedi punto 12). 
Al riguardo viene posto particolare rilievo alla situazione della candidata socia Jessica Papurello, la 
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quale ha informato telefonicamente lo scorso giovedì 13 luglio di non essere più in possesso della 
gatta che la aveva portata a richiedere l’iscrizione. Siccome l’iscrizione stessa non è stata ratificata 
causa opposizione di ANFI e non avendo più motivo di procedere nella pratica, la Sig.ra Papurello 
ritira la propria domanda. Siccome la Sig.ra Papurelli aveva già (contrariamente alle procedure 
consigliatele) provveduto ad eseguire il pagamento di 20€ a Club Italia per la quota annuale 2017 e 
126€ al LO di Bratislava per una tantum, affisso e import della gatta il segretario propone di 
chiedere a FFS di considerare i 126€ versati a FFS come acconto per la prossima quota annuale da 
versare per i soci nel 2018 e procedere al rimborso di tutti i 146€ alla signora Papurello utilizzando i 
fondi del Club. La proposta viene messa ai voti e approvata  alla unanimita 
In virtù del Regolamento del Club si dichiara decaduto dalla qualifica di Socio ordinario il Sig. 
Cristian Coltra per mancato rinnovo entro il termine ultimo della GA nonostante l’invio di tutte le 
previste comunicazioni in merito a scadenza e modalità di rinnovo, alle quali non è stato dato alcun 
riscontro da parte dell’interessato. 

4. Relazione del Tesoriere 
Il Tesoriere, Sig. Simone Caratozzolo, illustra il bilancio che si riferisce al periodo di esercizio 
5/7/2016 – 31/12/2016 (all.1). 
Il Bilancio viene definito dal Tesoriere ”molto ristretto” nei contenuti in quanto prende in 
considerazione il solo periodo luglio dicembre  a seguito  del cambiamento deciso nella scorsa GA 
del 2016. 
Il tesoriere richiede, se possibile, di poter spostare la chiusura del bilancio al termine dei pagamenti 
di iscrizione per avere una situazione il più possibile chiara riguardo le entrate provenienti dai 
rinnovi ed evitare disallineamenti. 
Il Revisore conti replica sostenendo che non sarebbe una procedura corretta e propone invece di 
chiudere le iscrizioni al 31/12 invece che al 20/1 dell’anno di validità. 
La presidente suggerisce di riconsiderare la situazione dopo almeno un anno di esercizio  con le 
date di chiusura bilancio modificate in quanto, secondo lei, a regime la situazione dovrebbe 
stabilizzarsi. Il bilancio previsionale va considerato in funzione del fatto che il bilancio consuntivo 
non beneficia dei rinnovi dell'anno in corso eseguiti in gennaio, mentre il prossimo anno avremo 
recuperato l'andamento naturale tra i rinnovi prima del 31-12 e quelli eseguiti a gennaio.  
La GA alla unanimità decide di mantenere il periodo di esercizio invariato al 31-12 e riesaminare la 
decisione il prossimo anno in base a come si sono evolute le cose. 
Il Tesoriere si incarica comunque di preparare un estratto conto alla data della GA per avere un 
raffronto con la situazione dell’anno precedente nell’arco del medesimo periodo temporale. 

5. Relazione del Revisore dei Conti 
Il revisore dei conti, Sig.ra Daniela Campagnia, non ha osservazioni da aggiungere e certifica la 
conformità del bilancio con relazione allegata al presente verbale (all.2).  

6. Approvazione bilancio consuntivo 2016 e preventivo 2017 
Dopo aver illustrato il bilancio di previsione 2016-2017, Il Tesoriere chiede all’Assemblea 
l’approvazione sia del consuntivo che del preventivo. 
 
Il bilancio consuntivo 2016 viene votato per alzata di mano ed approvato all’unanimità. 
 
Il bilancio preventivo 2017 viene votato per alzata di mano ed approvato all’unanimità. 
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7. Relazione sul caso di Lina Abate e Barbara Nelli 

7.1 Lina Abate 

La presidente espone la situazione della ex-socia Lina Abate la quale ha avuto una cucciolata senza 
dichiararla ad FFS nè richiederne i pedigree ma che ha iscritto ad una esposizione ENFI con 
(secondo il catalogo ufficiale ENFI della esposizione) LO ENFI in corso. 
Si è contattata la socia per chiedere spiegazioni e le sue spiegazioni sono state molto confuse. Ha 
addotto come scusa il mancato aiuto ricevuto dal Club per registrare la gatta madre della cucciolata. 
In realtà la Abate ha trascurato un problema su un suo pedigree per oltre un anno, problema che le è 
stato più volte fatto presente anche su sollecito del LO di FFS, per poi arrivare ad avere cuccioli 
senza che i genitori fossero stati registrati al LO FFS.  
 
Si è spiegato alla Abate la gravità del comportamento ma lei ha nel frattempo avuto un’altra 
cucciolata senza registrarla. Le si è chiesto di bloccare la registrazione della cucciolata in ENFI 
offrendole la possibilità di rimediare registrando la propria cucciolata in FFS come da regolamento 
prima che questa fosse registrata da altro LO, in quanto il problema con il pedigree della madre è 
stato nel mentre risolto.  
La Abate ha informato dipo alcuni giorni di aver provveduto e le si è ovviamente chiesto di 
produrre una dichiarazione di ENFI che attestasse come la cucciolata non fosse registrata presso di 
loro. La Abate ha replicato che non era possibile avere una dichiarazione da ENFI in quanto ENFI 
le avrebbe testualmente detto di non poterle rilasciare tale dichiarazione. Alla fine la signora Abate 
ha rassegnato le dimissioni prima che le fossero comminate sanzioni di qualche tipo.  
Il Board ha nella circostanza deciso che fosse meglio e più produttivo chiudere ogni rapporto con la 
signora Abate ed accettare le sue dimissioni piuttosto che iniziare una procedura disciplinare.  
La GA approva alla unanumità la scelta di accettare la dimissioni e di aver cessato ogni 
provvedimento a seguito delle stesse. 
 

7.2 Barbara Nelli 
Si illustra quindi alla assemblea la situazione della socia Barbara Nelli. La Nelli tra marzo e aprile 
2017 ha ripetutamente contattato alcuni soci del Club cercando di convincerli a lasciare il Club per 
iscriversi ad ENFI in quanto la situazione del Club, secondo la Nelli, non sarebbe regolare in base 
alle direttive del MIIPAF. A seguire, mentre il Board del Club si adoperava fattivamente per chiarire 
la situazione sia a livello ministeriale che di organismi competenti presso la UE, la Nelli minacciava 
di agire personalmente, contro le esplicite richieste del Board affinchè desistesse da tale proposito, 
presso il Ministero pur senza averne titolo per quanto riguarda il Club. Il Board ha fatto presente 
alla Nelli in tale circostanza che se non aveva fiducia nelle azioni e nella posizione del Club e non si 
riteneva rappresentata, volendo agire a titolo personale, avrebbe fatto meglio a dimettersi e 
proseguire la propria attività presso altre associazioni come lei stessa consigliava di fare ad altri 
soci.  
La Sig.ra Nelli esprimeva quindi estrema insoddisfazione e richiedeva dal Club una sorta di 
certificazione legale a suo favore che la mettesse al riparo da ipotetiche ed eventuali contestazioni 
ministeriali. Avendo inutilmente fatto presente che le sue richieste erano inattuabili e sicuramente 
premature in virtù di una situazione in corso di evoluzione, la Sig.ra Nelli insisteva nel suo 
atteggiamento di chiusura e riprendeva la sua campagna di proselitismo a favore di ENFI.  
 
Si porta inoltre alla attenzione dei soci e del board che la Nelli ha avuto cuccioli da accoppiamenti 
non autorizzati e da una riproduttrice non registrata in FFS e che tali cuccioli sono soggetti a 
cessione al momento in cui si tiene codesta Assemblea 
Per tale motivo si richiede all’Assemblea di valutare l’espulsione dal Club della Sig.ra Nelli per 
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comportamenti scorretti e lesivi dell’immagine e delle attività dell’Associazione come da Art.9 del 
regolamento e per violazione delle regole FIFe riguardo la registrazione dei gatti. 
  
L'assemblea decide alla unanimità di procedere con un’azione disciplinare e delega il Board a 
comunicare alla Nelli il provvedimento concedendole 15 gg. per esporre le proprie ragioni.  
A seguire la GA propone che su mandato della Assemblea sarà il Board a decidere in merito al 
provvedimento su delega conferita dalla stessa GA in questa sede. La proposta viene messa ai voti e 
approvata alla unanimità. 

8. Proposta modifiche al Regolamento Interno Club Italia e relative delibere 
Nessuna proposta presentata. 

9. Proposta modifiche a Regolamenti FFS e relative delibere 
La socia Ortoni chiede che sia chiarito il regolamento per il Nationa Winner in Slovacchia. Il Board 
si impegna ad inviare le delibere FFS relative. 

10.  Proposta modifiche al Regolamenti FIFe e relative delibere 
In virtù delle difficoltà che ANFI sta ponendo alla concessione dell’approvazione dei cambi di 
Membership ai cittadini Italiani la Presidente ed il Segretario hanno iniziato la stesura per una 
proposta di modifica al regolamento FIFe sui cambi di membership. Tale proposta dovrebbe essere 
inviata a FFS per presentarla alla prossima GA FIFe 2018.  
La proposta prevede di abolire il nulla osta da parte dei Membri ANFI sostituendolo con una 
semplice comunicazione relativa ad eventuali procedimenti disciplinari e/o sanzioni a carico del 
socio richiedente il cambio Membership, lasciando quindi interamente a carico della Membership 
che accoglierà il nuovo socio se accettare o meno la richiesta.   
L’Assemblea decide alla unanimità di procedere con la stesura della proposta e di sottoporla a FFS 
quanto prima in modo da poterla presentare alla FIFe GA 2018. 

11. Resoconto della FIFe G.A. 2017 
La Presidente riepiloga i punti salienti e fornisce (Vedi allegato 3) la lista completa delle decisioni 
prese. 

12. Rapporti con LG italiani riconosciuti MIPAAF. 
La Presidente espone i problemi sorti negli ultimi 3 mesi con il LG italiani riconosciuti dal 
MIPAAF. 
La GA 2016 aveva deliberato in virtù del miglioramento compessivo dei rapporti tra le associazioni 
di valutare la possibilità di un rientro in ANFI in base alla evoluzione delle situazioni ancora in 
corso di chiarimento. La presidente si scusa per aver valutato in maniera troppo ottimistica le 
proposte e l'atteggiamento di ANFI. Fino ad aprile nessun grosso problema era stato riscontrato, ma 
poi ad aprile c’è stato un brusco quanto inatteso cambio di atteggiamento. Il quadro della situazione 
viene illustrato come segue. 
A metà marzo la Sig.ra Sicco, presidente ENFI, ha contattato la Presidente Mastrangelo con più o 
meno velate minacce riguardo la possibilità di inviare fantomatici controlli ai soci del nostro Club 
che ANFI starebbe predisponendo in quanto non vi è legalità nella posizione del club. A seguire vi è 
stata una riunione del MIPAAF con i ministeriali e i tre LO autorizzati. E' iniziato un cosiddetto 
processo di armonizzazione dei 3 LO per avere infine tutti le stesse norme tecniche e i medesimi 
standard di razza. Nel corso di quella riunione è stato portato all'attenzione del ministero l'esistenza 
di Club Italia, una associazione che si basa per i propri pedigree su un libro origini non italiano, 
anche se tenuto da una associazione riconosciuta dal governo di un paese membro della UE.  
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A maggio partecipando alla esposizione di Venturina, la Presidente è stata contattata da Domancich, 
presidente ANFI, per un ulteriore contatto con la scusa di riprendere le trattative per un possibile 
rientro dei nostri soci. La Presidente viene tuttavia minacciata in base al fatto che a dire del 
Domancich i pedigree FFS sono illegali a che i soci del Club devono mettersi in regola. Viene 
quindi proposto un diverso tipo di accordo, ossia che i soci di Club Italia possono rimanere soci 
FFS  ma debbono fare una seconda registrazione dei propri pedigree con ANFI “per stare 
tranquilli”. Infatti secondo ANFI, è la ENFI che vuole crearci problemi. Viene fatto presente al 
Domancich che questa proposta è irregolare in base ai regolamenti FIFe siccome ANFI non può 
emettere pedigree a non soci, e noi come soci FIFe dobbiamo comunque registrare da FFS per 
obbligo regolamentare e non possiamo richiedere altri pedigree FIFe. 
A seguito di questo colloquio si è inviata a FIFe una richiesta sollecitando un parere in merito a 
questa proposta. 
A metà maggio vi è quindi altro contatto con Domancich che scrive alla Presidente affermando che 
secondo lui dobbiamo tornare tutti subito in ANFI immediatamente per il bene di tutti. Nel 
frattempo erano arrivate le prime due richieste di cambio membership tenute in sospeso senza 
ancora dare risposta. 
Alla fine della FIFe GA, nel corso della quale vi è un nuovo contatto, Domancich comunica 
ufficialmente che non darà alcun nulla osta alle persone che hanno chiesto il cambio Membership 
verso FFS, anche se non soci ANFI né attuali né in precedenza. 
Nel tentativo di sensibilizzare maggiormente FIFe, che nel frattempo non aveva ancora preso un 
posizione, si è deciso di proseguire accettando tutte le richieste che ci arrivavano e di insistere con 
una sorta di bombardamento mediatico nei confronti di ANFI e FIFe. Altre 6 richieste sono quindi 
state inoltrate e tutte respinte da ANFI. Sono state preparate con l’assistenza di un legale alcune 
lettere che abbiamo inviato al MIPAAF chiedendo un parere sulla posizione, menzionando pareri 
precedentemente protocollati dal MIPAAF e citando i riferimenti alle normative nazionale ed 
internazionale che sembrerebbero escludere gli animali di affezione dalle leggi vigenti. Un parere 
ufficiale non è arrivato e ci è stata data una risposta dal dirigente interpellato che egli ha definito un 
parere personale e che riportava testualmente risposte precedenti date in altra circostanza da ANFI. 
Si sono nello stesso tempo anche richiesti pareri direttamente alla UE, richieste in cui viene citato il 
regolamento 1012 UE che annulla tute le direttive emanate dal 1980 ad oggi tra cui quella che ANFI 
cita come fonte della nostra illegalità. Direttive queste abrogate e sostituite da un altro regolamento, 
in cui si dice esplicitamente quali animali sono interessati: quelli da reddito. 
Contemporaneamente ci si è attivati a livello della commissione UE addetta alla emissione di queste 
direttive. A loro dire le direttive in oggetto (174/91) sono state recepite da TUTTI i paesi UE tranne 
Malta. In nessun caso si è mai fatto ricorso a questa direttiva per ciò che riguarda animali da 
affezione, anche questo canale ci conferma quindi indirettamente che la posizione ministeriale 
italiana è quanto meno controversa. 
Si è anche fatto presente alla commissione UE che agendo come sta facendo il MIPAAF si crea una 
forte ed inaccettabile discriminazione tra cittadini UE in quanto secondo MIPAFF i pedigree 
registrati da un nostro socio non cittadino Italiano presso FFS sono considerati legali in Italia 
mentre i medesimi pedigree emessi dalla medesima associazione per conto di un cittadino italiano 
sono considerati illegali! Questo è gravemente discriminatorio per i diritti di un cittadino UE. 
Si prega la socia Ortoni, che per questa situazione ha molto collaborato con il Board anche tramite 
un legale di sua fiducia, di illustrare come possiamo pensare di procedere in questo contesto. 
Secondo la Ortoni il regolamento che ANFI impugna per minacciare il nostro Club entrerà in vigore 
nel 2018 solamente e  fino ad allora la legge attuale è ancora vigente. Nella direttiva 174 si parla 
genericamente di animali. Nel trattato del regolamento si esplicita quali animali essi siano e non ci 
sono razze precise ma in teoria vi sono spazi per poter anche inserire gatti e cani. 
Indirettamente vi è una sorta di riconoscimento che il gatto non è definibile come animale 
domestico al 100% (ed es. il chip non è obbligatorio). La 174 può essere quindi pericolosa da 
contestare, ma si può far leva sul fatto che noi siamo soci di un paese che ha recepito la medesima 
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direttiva. Si potrebbe perciò chiedere ufficialmente ed esplicitamente una conferma sul fatto che 
esista il mutuo riconoscimento di pedigree e si faccia un esposto a tal fine. Si può far leva come 
precedente sul fatto che la ANFI ha sempre accettato gatti nostri in tutte le manifestazioni, 
riconoscendo qui implicitamente che i nostri documenti sono legali. Il ministero in precedenza ha 
risposto già a chi organizzava una esposizione in veneto e alla ASL di Rovigo in merito alla liceità 
della iscrizione di un gatto, asserendo che tutti i gatti registrati presso enti riconosciuti (attenzione, 
non riconosciuti da MIPAAF ma riconosciuti e basta) erano regolari.  
Visto e considerato tutto ciò si vorrebbe dare una svolta alla situazione anche per quanto riguarda 
gli individui in attesa di potersi iscrivere al Club. Si sta individuando un legale che possa portare 
avanti questa richiesta in forma di esposto, i costi stimati sono intorno ai 300€. 
Si richiede ai soci di esprimere un parere sulla opportunità di intraprendere questa strada. 
L'assemblea vota a favore con 38 favorevoli e 1 astenuto. 
Si richiede a tutti i partecipanti riservatezza sugli argomenti trattati, in quanto molto delicati. 

13.  Proposte per attività del Club 
Proposto da Elisabetta Di Salvo (vedi Allegato 4) 
Si richiede se possibile per il Club cercare di ottenere convenzioni per test e istituire quando 
possibile corsi di istruzione. Per le convenzioni si fa riferimento in particolare a convenzioni per test 
DNA.  
Si fa presente che esistono già due convenzioni in essere, Montino viene incaricato di aggiornare il 
sito ufficiale del club per la comunicazione in merito. 
La presentatrice della richiesta suggerisce di chiedere anche a Genefast, utilizzata spesso da diversi 
soci del Club. 
 
Per i corsi  la Presidente del club esprime approvazione per ogni genere di iniziativa, chiede tuttavia 
collaborazione ai soci per studiare luoghi e tempi per la gestione di tali eventi al di fuori della sede 
della GA per non appesantire troppo la giornata e per garantire un maggior rispetto dei tempi. 
La socia Benedetta Grillo suggerisce anche se possibile di provare ad ottenere una convenzione con 
fornitori di prodotti per igiene o simili (es. hymera). 
Si suggerisce ai soci che abbiano contatti diretti con fornitori che possano essere di interesse 
generale di farsi proporre un listino dal fornitore con specifiche su quantitativi e condizioni e sconti 
possibili, sarà cura del club aggiornare i soci in merito e formalizzare la convenzione.  

14. Varie ed eventuali  
La socia Benedetta Grillo propone di chiedere che la stampa di tutti i dati dei pedigree possa essere 
in inglese oltre che in Slovacco e che i numeri di import possibilmente siano apposti non a mano ma 
stampati in qualche forma.  
La GA approva la richiesta alla unanimità. Il Segretario si incarica di portare avanti questa richiesta 
presso FFS. 

15. Conclusione dei lavori 
Non essendoci altri argomenti all’ordine del giorno, la Presidente dopo aver ringraziato tutti i 
partecipanti per la fattiva assemblea svoltasi in un clima come al solito cordiale ed amichevole, 
dichiara conclusa l’Assemblea Generale del club alle 20.28 . 
 
 



Bilancio Felis Nitra “Club Italia”	

Dal 05/07/16 al 31/12/16	

 

Saldo Disponibile al 5/7/2016: + 3441,63 euro	

-.-.-.-	

Accrediti: 

Quote iscrizioni Soci anno 2016 fino al 31/12/2016 (bonifico/bollettino):  +550 euro 	

          Totale:  +550 euro	

-.-.-.-	

Addebiti:	

Commissioni di accredito per bonifico estero:      - 9 euro	

Commissioni per accredito bollettini:       -1,10 euro	

          Totale:  -10,10 euro	

 

____________	

Saldo Disponibile al 31/12/2016: + 4051,53 euro	

+ 3904,53 euro (conto) + 137 euro (cassa: 77 + 60)	

 

Saldo Previsionale 2017: + 5307,31 euro	

	


